

TELEGRAMAS.

CABLE SUBMARINO.

(VIA GALVESTON).

(Servicio secreto de *La Union*.)

LONDON, 29th.—The *Berlin Post* in an article which is believed to be inspired by Bismarck, expresses some measure to desire that Germany should form an alliance with England.

ST. PETERSBURG, 29th.—The *Neue Freya* says that it should not be forgotten that the Marquis of Salisbury and Lord Randolph Churchill have been always partisans of an Anglo-German alliance against Russia.

PARIS, 29th.—The *Memorial Diplomatique* announces that Lord Salisbury will have an interview with Bismarck in August next.

CATRO, 29th.—Counter-orders for the shipment of the Camel corps have been given owing to the fact that the Government intend again to occupy Dongola.

MADRID, 29th.—Official cholera reports up to date are as follows: Province of Castile-La Mancha 143 new cases and 74 deaths; hubiera via 73 new cases and 35 deaths;

Provincia de Madrid 556 new cases and 293 immense. Teniente Zaragoza 23 new cases soberbios, una 13rd 3 new cases and 1 zados, y ochenta y ocho. En el año de 1861 se ha de la Milicia Academia mejora mucho el clima.

En el año de 1861 se ha acordado de Incise. Despues de Julio Balmaceda Espinosa, Luis Santiago Carvajal. Dos heros, dos predios, dos festejos, exhibidos por el gobernante parlamentario.

Nunca ha tenido el público la idea de que los diputados gobernistas quién se sitúan en los sillones que en otro tiempo solían valer tanto.

Otra de las más sensibles consecuencias del estreno y entierro de Luis Santiago, es la oposición terminante que ha hecho el comité liberal que use de la palabra el beneplácito don Cayetano, don Arcadio Cotopaxi.

Las galerías están de duelo. Ha corrido por ellas el mismo sentimiento de viva contrariedad que experimentó un público de teatro cuando despidió de una mala pieza, se suspendió el sañete anunculado.

Sin embargo, se lucen buenas empresas para que dejar hablar al de Cafete.

Presentando el fracaso enorme de Luis Santiago, el comité parlamentario liberal, se había anticipado a declarar en sus diarios que aunque se había tratado de la condición del partido en el Congreso, no se había tomado acuerdo alguno sobre la interpretación pendiente, y se dejaba a cada diputado en libertad de hacer lo que quisiera.—El partido no quería hacerse solidario de las atrocidades de Luis Santiago.

En su lugar, se presentó la defensa del Ministro de Hacienda, que era noche al acercamiento.

Solo el ministro Balmaceda tiene en Luis Santiago Carvajal.

Por allá en el norte lo había oido en un meeting, y había quedado prendado de la oratoria carvajaleña—tanto tantos puntos de contacto con la del misomino-ministro!

Así, cuando Carvajal se presentó en la Mendoza solicitando un sillón de diputado, Balmaceda se apresuró a concedérselo, y lo unió en el acto suplemento del honorable don Juan Bautista Muñoz.

Carvajal es uno de los principes real.

En los días de la victoria!

debería ser una victoria!